

1950
León A.
Gran espacio "Esto mataría a aquello"
"La literatura está por encima de todo, y por encima de ella, la poesía" ~~deca~~
~~no se que escritor, pero cualquiera que haya dicho tal cosa, acierta.....~~

La realidad es ~~obvia~~ La literatura es el género ~~humano~~ que dentro de un marco de excelstitud desborda, mente y corazón, las producciones del entendimiento, el estado de alma, la historia, en fin, la trasmutación del corazón y el cerebro impelida por la fuerza interior de la palabra, para expresar lo bello, lo humano: la realidad.

A traves de los siglos, de milenios, acaso o positivamente incógnitos, dentro del agnóstico que por necesidad les cubre, los acendros literarios vienen pasando como herencia, y en nuestros días es acaso el arte que con más fruición se practica por las facilidades inmensas que amparan su práctica ya que el periodismo ha impulsado vastamente su ~~empuja~~ *la produccion.*

Pero es nuestra época sin duda la que señorea el ámbito literario. La renovación constante que tanto oscurantismo produce en sus momentos de transición, despeja luego el ambiente y deja sentada sus pautas, las que casi siempre resultan ventajosas, y ahí, cayendo dentro de continuos nuevos surcos, va evolucionando la literatura, siempre en un movimiento hacia la superación.

Podemos muy bien llamar nuestra época "El siglo de Oro", si se toma en cuenta que esto implica lo de más valor, ya que el otro, ~~mal~~ llamado como tal, ha sido uno de los períodos mas cursis, dentro del concepto puro.

Nuestros poetas, por ejemplo, han corregido todos los defectos del estilo y del canto, las modulaciones modernas, un poco atrevidas, (culpa de los fanáticos que en todas las épocas han ~~desparado~~ *desparado* el arte en su afán de conseguir nuervas normas), son perfectas; a olido el preciosismo y destituido de su sitial el tambor batiente de aquellos poetas que fueron y que amazotarán el verso con la consonante ampulosa # rígida y austera que ellos llamaban brillante.